

Cuba exprime son optimisme concernant le développement du commerce avec la Russie



La Havane, 21 avril (RHC).- La vice-ministre cubaine du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Ileana Núñez, a exprimé son optimisme concernant l'objectif d'inverser la tendance décroissante du commerce avec la Russie.

Après avoir terminé l'exposition de 246 projets au Centre Mondial de Commerce de Moscou, Ileana Núñez a indiqué que les relations bilatérales atteignent la catégorie d'association stratégique et que Cuba aspire à renforcer les exportations avec des produits traditionnels et autres ce qui est un résultat de la science et de l'innovation technologique.

Elle a également signalé qu'au cours de la journée spéciale de la Commission Intergouvernementale Russie-Cuba prévue demain à Kazan, l'on abordera des thèmes relatifs aux produits bio-technologiques et pharmaceutiques cubains qui sont utilisés dans ce pays comme l'Héberprot-P pour le traitement de l'ulcère du pied du diabétique et le Nimotozumab, pour le traitement du cancer.

Ileana Núñez s'est également référée aux potentialités de la Russie dans les secteurs de l'énergie et des mines et elle a souligné que la volonté politique de nos deux pays est fondamentale dans la coopération

économique, commerciale, scientifique et technique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53401-cuba-exprime-son-optimisme-concernant-le-developpement-du-commerce-avec-la-russie>



Radio Habana Cuba